

EDITORIAL

Dr. C. Eduardo Julio López Bastida<sup>1</sup>

E-mail: [kuten@ucf.edu.cu](mailto:kuten@ucf.edu.cu)

<sup>1</sup> Universidad de Cienfuegos. Cuba.

## ¡CUMPLEAÑOS 10 DE NUESTRA REVISTA!

Nos place en este editorial hacer un balance del trabajo que ha desplegado nuestra Revista Universidad y Sociedad durante 10 años, en su misión de divulgar en nuestra comunidad científica publicaciones importantes e influyentes relacionadas con la innovación social en sus diferentes disciplinas, que hacen fundamentalmente nuestras universidades en América Latina.

Durante todos estos años ha sido un reto de nuestro equipo editorial, aumentar la solidez, visibilidad y calidad de nuestra revista lo que ha evidenciado en la inclusión paulatina en importantes bases de datos internacionales. Nos hemos reconocido gradualmente en el Registro Nacional de Publicaciones Seriadas (La Habana, Cuba) (2008), certificada por el Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (CITMA) como Publicación Seriada Científico-Tecnológica (2009), estamos indexada en catálogos, directorios y bases de datos internacionales como: Latindex, Directory of Research Journals Indexing (DRJI), Red Iberoamericana de Innovación y Conocimiento Científico (REDIB), Directory of Open Access Journals (DOAJ), la Biblioteca Científico-Electrónica en Línea (en inglés Scientific Electronic Library Online, SciELO), Directorio Latinoamericano de Ciencias Sociales y Humanísticas (CLASE).

Desde hace un año la Revista ha sido aceptada para su indexación en el Emerging Sources Citation Index, la nueva edición de Web of Science., siendo sus contenidos evaluados por Thomson Reuters para su inclusión en Science Citation Index Expanded™, Social Sciences Citation Index®, y Arts & Humanities Citation Index®, esperando pronto estar incluidos en esos índices.

En estos 10 años, hemos publicado, en más de 40 números, casi 1000 artículos de 15 universidades de Cuba, 10 universidades del Ecuador y otras importantes universidades de México, Canadá, Italia, España, Rusia, Guatemala, Venezuela, Colombia, Uruguay, Argentina, Perú, Estados Unidos, Chile, Angola, etc.

Le damos gracias y reconocimientos a nuestro patrocinadores de la Universidad de Cienfuegos y otras universidades de Cuba y Ecuador, a nuestro equipo editorial de diseñadores, revisores, técnicos en computación, etc., a nuestros usuarios que han enviado más de 2000 artículos en todos estos años, a nuestros pares por el esfuerzo realizado en la evaluación de todos estos artículos y en especial a nuestros lectores que aumentan cada día y consultan y citan nuestra revista como importante referencia en las diferentes disciplinas que incluye la innovación social.

Son retos de nuestra revista satisfacer con calidad y rapidez las respuestas adecuadas a nuestro amplio colchón editorial, tratando de tener la menor cantidad de quejas posibles, el paso lo más pronto posible a la Web de la Science, logrando tener más citas de nuestra revista en otras publicaciones con igual rango, con vista a aumentar nuestro factor de impacto, el aumento de publicaciones de artículo en idioma inglés y de países de América Latina que aún es pobre su presencia en nuestra revista, la búsqueda de formas de respuestas más eficientes y eficaces de nuestros pares y el intercambio académico con otras importantes revistas de la temática en especial de América Latina.

Estamos abiertos y necesitamos oír sugerencias, preguntas y opiniones de nuestros lectores sobre nuestro trabajo y la forma de mejorar cada día más. Esperamos por sus correspondencias.